

6.—Soumise une lettre des avocats de la Ville en réponse à la résolution de cette Commission, adoptée le 3 du courant *re* expropriation de la rue Saint-Antoine, 5ème section.

Déposéé aux archives.

7.—Soumise 2 lettres de la Société des Numismates et des Antiquaires demandant des subventions.

Déposées sur le bureau pour être prises en considération en même temps que les autres demandes de ce genre.

8.—Soumise une lettre de la "Montreal News boys protective Association" demandant que soit imposée une taxe sur toute personne vendant des journaux dans la Ville.

Renvoyée au surintendant du département des Licences avec prière de faire rapport sur l'opportunité de faire droit à cette demande.

9.—Soumise une lettre du surintendant du département des Licences informant la Commission que Paul Leclair, messenger de son département est absent depuis un mois pour cause de maladie et qu'il est encore incapable de travailler.

Résolu: D'accorder à M. Leclair un mois de congé à compter de cette date.

10.—Soumis un rapport de la Commission des Marchés demandant un crédit de \$59.50 pour réparer les balances des pesées Papineau et Atwater.

Résolu: De souscrire audit rapport.

11.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, approuvé par l'avocat en chef de la Ville, déclarant que suivant la loi, la Ville est maintenant obligée de payer une réclamation de \$5,602.29 au gouvernement provincial pour l'entretien des aliénés pour 1907.

Résolu: De renvoyer ce rapport au Département en Loi afin de savoir en vertu de quelle loi la Ville est tenue de payer cette réclamation.

12.—Soumis des rapports de la Commission de l'Aqueduc:

(a) Demandant un crédit de \$4,000 pour poser des conduites principales dans certaines rues.

Résolu: De recommander que ledit rapport soit renvoyé de nouveau au département de l'Aqueduc pour plus amples détails.

(b) Demandant un crédit de \$5,000 pour renouveler les boîtes de robinets d'arrêt là où des trottoirs permanents doivent être construits.

(c) Demandant un crédit de \$5,500 pour couvrir les frais de pompage additionnel, à la vapeur, exécuté à la station des pompes de haut niveau, afin d'approvisionner les personnes qui résident sur l'avenue des Cèdres.

Les documents et les rapports de la Commission de l'Aqueduc n'étant pas signés,

M. le président décide qu'ils ne peuvent être pris en considération pour cette raison.

M. Janin, surintendant du département de l'Aqueduc est alors appelé devant la Commission et il déclare que ses rapports ont été préparés par son secrétaire et qu'ils n'en a pas pris connaissance.

Il lit alors les rapports en question et y appose sa signature.

Sur ce, M. l'échevin J. B. A. Martin

Propose: Qu'un montant de \$1,000 soit voté pour le pompage additionnel, à la vapeur, à la station des pompes de haut niveau.

M. Janin dit qu'il est prêt à accepter \$1,000 pour cette fin.

La proposition de M. l'échevin Martin est alors adoptée.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est

Résolu: De souscrire au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$5,000 pour boîtes de robinets d'arrêts.

13.—Soumise une lettre de l'avocat en chef de la Ville recommandant de payer les comptes du greffier en loi s'élevant à \$97.10 pour copies certifiées des lois concernant la Ville.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

14.—Soumis un rapport de la Commission des Incendies et de l'Éclairage, demandant un crédit de \$4,262.50 pour payer les frais d'éclairage du quartier de Lorimier.

Renvoyé au contrôleur de la Ville pour rapport.

6.—Submitted a letter from the City Attorneys replying to the resolution adopted by this Committee on the 3rd inst. *re* expropriation of St. Antoine street, 5th section.

Filed of record.

7.—Submitted two letters from the Numismatic and Antiquarian Society, asking for grants.

Laid on the table to be considered with the other similar applications.

8.—Submitted a letter from the Montreal News boys Protective Association, asking that a tax be imposed on all persons selling newspapers in the City.

Referred to the Superintendent of the License Department for report on the advisability of complying with this demand.

9.—Submitted a letter from the Superintendent of the License Department informing the Committee that Paul Leclair, messenger in his department has been absent since one month owing to illness, and that he is still unable to work.

Resolved: To grant Mr. Leclair one month leave of absence from this date.

10.—Submitted a report from the Market Committee, asking an appropriation of \$59.50 to repair the scales of the Papineau and Atwater weigh-houses.

Resolved: To concur in said report.

11.—Submitted a report from the director of Municipal Assistance, approved by the Chief City Attorney, declaring that according to law the City is now bound to pay a claim of \$5,602.29, to the Provincial Government for maintenance of insane in 1907.

Resolved: That the same be referred to the Law Department to state in virtue of what law the City is compelled to pay said claim.

12.—Submitted reports from the Water Committee.

(a) For an appropriation of \$4,000 to lay main pipes in certain streets.

Resolved: To recommend that said report be referred back to the Water Department for more details.

(b) For an appropriation of \$5,000 to renew service boxes where permanent sidewalks are to be laid.

(c) For an appropriation of \$5,500 to cover the cost of extra pumping by steam at the high level pumping station, to supply water to the residents of Cedar avenue.

The documents and the reports of said Water Committee not being signed,

The chairman ruled that the same could not therefore be considered by the Committee.

Mr. Janin, said he was willing to accept \$1,000 for said then called before the Committee and he stated that his reports had been prepared by his secretary, and that he had not taken cognizance of same.

He then read the reports in question and affixed his signature thereto.

Ald. J. B. A. Martin then moved

That \$1,000 be voted for extra pumping by steam at the high level pumping station.

Mr. Janin said he was willing to accept \$1,000 for said purpose.

The motion of Ald. Martin was then adopted.

Resolved: That the report of the Water Committee for an appropriation of \$5,000 for service boxes be concurred in.

13.—Submitted a letter from the Chief City Attorney recommending that two accounts from the Clerk of the Legislature amounting to \$97.10 for certified copies of bills concerning the City be paid.

Resolved: To report to Council accordingly.

14.—Submitted a report from the Fire and Light Committee, asking \$4,262.50 to pay the cost of lighting de Lorimier ward.

Referred to the City Comptroller for a report.

15.—Submitted a communication from the Chief City